

ESTADO 120
24 DE ENERO DE 1969

A ERNESTO ALEGRIA

"La Señal de la Tierra"

Cómo se encadenan los acontecimientos en días especiales. Hoy, en el esplendor del verano, mientras el campo entrega sus dorados frutos con cuán ta alegría recibí de las delicadas manos del artífice Rubén Campos Aragón, el fraternal saludo y el dorado fruto de sus versos contenidos en "La señal de la Tierra".

Pese al ejetreo de la partida y a las labores del deber, un vistazo refúmpago para detenernos en algunos dellados pasajes....

Mas, al caer la noche y cuando las tinieblas invaden la campiña ayuntando la luz, aparece la sombra, aparece la muerte y la noticia llega en el lamento trágico de aquella sirena y luego la confirmación que el amigo de siempre; Ernesto Alegria, ha partido al más allá.

Es entonces cuando leo a Rubén Campos Aragón, en "Capilla".

"La bodega
esperó cien años
y

"La señal de la tierra" [artículo] V. Z. Y.

Libros y documentos

AUTORÍA

V. Z. Y.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La señal de la tierra" [artículo] V. Z. Y.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)